

Président cubain : dans les situations difficiles, il faut aller au-delà de nos forces



Díaz-Canel a visité les municipalités de Granma et Camagüey

La Havane, 20 juin (RHC) – Le président cubain Miguel Díaz-Canel, après sa tournée dans les provinces de Camagüey et Granma ce jeudi, a exprimé sur son compte X sa satisfaction d'avoir constaté comment les difficultés peuvent nous propulser vers des solutions diverses, comment les moments difficiles peuvent donner naissance à des réalisations inimaginables.

« La vie nous montre que même dans les situations les plus difficiles, il existe des opportunités de se dépasser et d'aller de l'avant », a écrit le président sur le réseau social.

« Nous l'avons constaté hier lors de notre visite dans les municipalités de Granma et Camagüey, où nous avons été témoins d'expériences très encourageantes », a déclaré le Premier secrétaire du Comité

central du Parti communiste cubain.

Ce jeudi matin, Díaz-Canel a visité les municipalités de Río Cauto et Cauto Cristo, dans la province de Granma, en compagnie de Roberto Morales Ojeda, secrétaire à l'organisation du Comité central du Parti communiste.

Dans l'après-midi, il a prolongé sa tournée et visité les municipalités de Guáimaro, Jimaguayú et Sibanicú, dans la province de Camagüey, inaugurant ainsi la deuxième série d'échanges avec les habitants et les syndicats de la région.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/385501-president-cubain-dans-les-situations-difficiles-il-faut-aller-au-dela-de-nos-forces>



Radio Habana Cuba